

# so en Stuss!

## wenns Schülern langweilig ist

Von abgemeldet

### Kapitel 2: Lektion 2 – nur keinen Stuss reden!

//ANFANG 7.45 Uhr immer noch Österreich

Lektion 2 – nur keinen Stuss reden!

Gerade zischt ein LkW-Fahrer mit Handy in der Hand vorbei. Schweini ist empört und hält den Jungs einen Vortrag über Sicherheit im Straßenverkehr „Raser sind sooo „cool“ (siehe Lahm-Plakat)“

Kießling bekommt daraufhin einen Brechreiz und rennt Richtung Toilette, wo er aber nicht ankommt weil Timo ihm ausversehen (absichtlich) denn Fuß stellt. Kießling übergibt sich über Adlers neuem „Away“- Trikot.

Becki ist empört und meint: „Die einen Kiffen, die anderen kotzen!“ Er kam darauf da er aus dem Fenster sah und einige bekiffte Skispringer im Auto vorbei rasen sieht. „Wo sind die den ausgebrochen?“ schaltete sich Gomez ein.

Währenddessen versuche Adler den sweet Kahn daran zu hindern durch das geschlossene Fenster zu springen, stolpert aber vorher über die regenbogenfarbene Leine und fällt wie ein Brett auf den immer noch kotzenden Kießling. „Ey, du dummer dummer Hund äh Titan äh Kahn äh Katze“ fauchte Adler. „War das nicht mal mein Trikot, wo du dich drauf übergibst?“ fragt er Kießling und steht auf.

„Können wir nicht mal anhalten?“ fragte Gomez den Busfahrer. Also fahren sie an der nächsten Abfahrt von der Autobahn und suchen auf dem Rasthof vergeblich einen McDonalds.

Kießling geht sich frisch machen, fällt dann allerdings vom Klo \*platsch\*. Sein einziges Kommentar: „Immer diese scheiß Drogen“

Schwankend geht er wieder zum Bus zurück. Auf dem Parkplatz steht Schweini mit einem Plakat „Keine Macht den Drogen“. Kopfschüttelnd stiegen sie wieder ein und Schweini hält einen langen Vortrag über nicht zu8 viel Stuss reden.

EINWURF

Da Herr Schobel hat es schon wieder gelesen

\*Lachkrampf\*

\*mit Kopf gegen Sitz flieg\*

Lehrer kommt: \*Hand an kopf leg\* „Zisch“

// ENDE 8.24 Uhr immer noch in Österreich